

「建交労とうきょう」はいつでもみなさまからの記事や写真を待っています。
(メール) tohonbukenkouro@smile.odn.ne.jp
ホームページ
<http://www.kenkouro.com/>

建交勞

連文方 CTG・とうきょう

建交労東京都本部機関紙

発行所
全日本建設交通一般労働組合東京都本部
〒135-0048
江東区門前仲町1-20-3
東京建設自労会館7階
電話 03(3820)8644(代)
fax 03(3820)8646
編集発行人 松田 隆浩
1部15円組合費に含まれる(￥60円)



主催者挨拶 松田執行委員長



記念講演 東高学習会議 江口講師



ヨロナ禍に負はず! 21春開元記張ろう!

建交労東京都本部21春闘討論集会開催

健保会館にて建交労東京都本部2
1春闘討論集会を開催し、383名
が参加しました。石塚副委員長に
よる開会あいさつと座長就任を経
て、松田委員長より主催者挨拶が
ありました。続いて、記念講演とし
て東京労働学校講師・東京学習
会議常任理事である江口健志氏を
お招きし、「コロナ禍の経済と2
1春闘で労働組合に求められる運
動とは」と題し学習会を行いました。
江口氏は今日のコロナウイル
ス蔓延の要因について触れ、新自
由主義のもと社会保障や医療費を
抑制し保健所を統廃合してきた歴

代の自民党政権を批判。『労働者』

は分断され格差と貧困が拡大し産業も空洞化した。21春闘は新自由主義を乗り越える一步となるたたかいにしなければならない。」と力強く訴えました。また、賃金要求は生計費原則の水準とする」と、正規・非正規問わず全ての労働者のベースアップによる実質倍上げを目指すこと、運動を社会化していくことなど基本的なたたかいで、ついて強調し「労働者が自らの要求を掲げて闘い、経営者の社会的責任を自覚させる必要がある。」と訴え、首都圏運輸集団交渉団の集団交渉、トラック最賃運動など

その後の都本部2・1春闘方針策定会議では、1次案の提起では、コロナ禍での大幅賃上げ、8時間労働でもともに生活できる賃金水準と雇用確保をめざすことを強調し、重長課題として3点を挙げました。

1点目はエッセンシャルワーカーに対する緊急事態宣言下でステイホームが叫ばれる中、トラック・バギー・ゴミ収集車運転手、鉄道関連職員、公園清掃員、ビルメン、学童指導員、介護士などの仲間は、特に新型コロナウイルスの感染リスクが重要な役割を果たしていくべきでした。

りますがエッセンシャルワーカーの社会的役割に相応しい賃金と待遇を求めるという共通点で要求闘争を強化します。

2点目はコロナによつて業務縮小や休業に追い込まれた労働者を守るたたかいです。建交労東京の各職場でも雇用調整助成金や企業向けの助成金の支給を受けながらなんとか経営を維持している会社もあります。すべての労働者の雇用を守るべく、特に中小企業へのコロナ対策支援や雇用調整助成金の更なる延長を国や自治体に求めます。

3点目は組合員のテレワーク実

方として広まりましたが、都本部として調査を行つたのち職場の要ジユール、選挙闘争として来年の衆議院選挙、都議会議員選挙について、選挙権行使と棄権防止活動の推進を提起しました。全体討論で5つの組織より発言があつた後、討論のまとめを行い、清水副委員長による閉会挨拶、松田委員長による団結がんばろうで終了しました。21春闘はコロナ禍でたたかわれますが、健康に留意しつつ団結して要求前進を勝ちとりましょう！【都本部書記長 遠藤 晃】

タが高い環境ではたらいています

態調査を行う」とです。コロナ感

21春闘討論集会 質疑・討論

21年春闌

2021年總覽

座長 石塚副委員長

方針(案)提起 遠藤書記長

統けている。連合労組は春闘そのものをやる気が無い。毎年、会社が要求に応じないためストを行つてはいる。たたかう労働組合全体を再構築しないと自らの組織のたたかいだけでは勝てない。スト集会が開催された際は是非参加を。今年の春闘ではベア4611円、定昇1500円、特休15日、退職金手当、非正規の賃金割増率UPを勝ち取った。21春闘も頑張ります。

1月11日～12日に春闘討論集会、2月6日に委員会開催、2月10日に要求提出予定。賃金だけではない制度要求の前進も重視し、一部の役員の思い込みで進めない事を心掛けたい。

春闘時期に拘らず、職場訪問など年間を通じて組合員から何げなく発せられる声をいかに丁寧に要求に反映させるか、日常の活動を大切にして奮闘したい。

自立や資格の取得、仕事の受注に当たっては常に他者との差別化が求められる設計業界。ある意味競争が日常の世界において建築士の賃金を上げるという共通の目標に向かって取り組みたい。特に技術力があり地域にとつて欠かせない中小規模の設計事務所の賃金UPは必須。公共建築の設計料を定めた告示・技術者単価の水準が民間でも守られ世論を構築したい。

A black and white portrait of Sasaki Toshiyuki, a middle-aged man with glasses, wearing a dark suit and tie. He is looking slightly to his left. The background is a blurred indoor setting.

設文

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

<div data-bbox="5

東京建設・関連部会
 笹原和樹 事務局長

一要求をまとめる。4月から始まる同一労働同一賃金、2023年実施予定の残業代規制、マスク支給や特休等、付帯要求も重要視し要求を前進させたい。

闘論集会を開催し、2月17日に要求提出予定。3月に開催予定の集団交渉ではエッセンシャルワーカーとして胸を張つて経営側に要求を突きつけたい。

その後2度の交渉を行つた。新型コロナは運輸各社に大きな影響を及ぼし9社中1社がゼロ回答と厳しい結果となつたが次に繋がる交渉となつた。来年1月

きた。工口ナ禍の中で感染リスクを負いながら、かつ、ゴミの量が増える中、十分な手当が出るなどの恩恵は無い。会社や行政に対し、労働条件改善を要求して、ハキタハ。

上村 誠 団長

首都圏運輸集団交渉団
渉団の取組について。冬の一時金は

**関東支部
浅井 健一 執行委員長**



11月24日(火) 事業団高齢者部会 東京都緑地部 要請行動実施

について一公園内の仮設建物については、日比谷公園だけではなく他の公園でも厳しくなっている。日比谷公園は大規模な改修が予定されている。と背景を説明。ただ

組合揭示板

- 1月 7日（木）13時半～バス関連支部
京王新労組・都労委／都庁第一庁舎3階
 - 1月 14日（木）17時～バス関連支部
(京王新労組)新春・京王電鉄本社前宣伝行動／京王電鉄本社前(聖蹟桜ヶ丘)
 - 1月 15日（金）11時～21春闘闘争宣言行動(丸の内仲通りデモ経団連前行動)
／厚労省前スタート
 - 1月 27日（水）19時～21国民春闘総決起集会／なかのゼロホール（JR中野駅南口下車徒歩8分）
 - 1月 30日（土）～31日（日）建交労第22回中央委員会／群馬磯部ガーデン
 - 2月 7日（日）13時半～第26回建交労都本部委員会／東京トラック健保会館(市ヶ谷)
 - 2月 8日（月）13時15分～バス関連支部(京王新労組)中労委命令取り消し行政訴訟／東京地裁631号法廷

11月24日(火)事業団高齢者部会は、東京都緑地部公園建設課に対し要請行動を実施しました。赤羽目部会長他5人が参加しました。①シルバーに準ずる団体(建交労の事業団など)構成している事業団協議会)に随意契約で仕事を発注すること②東京都の生活困窮者認定就労訓練事業認定団体(建交労のNPO高齢者就労福祉事業団)に公園清掃などの仕事を随意契約で仕事を発注すること。③公園清掃などで働く労働者の賃金や作業環境を向上すること。要望①、②については「財務方面の課に、要望があつたことを伝えても同様に伝える」という従来どおりの回答でした。③の作業環境に関して、都立日比谷公園の作業詰所を、指定管理者者部会は、東京都緑地部公園建設課に対し要請行動を実施しました。赤羽目部会長他5人が参加しました。①シルバーに準ずる団体(建交労の事業団など)構成している事業団協議会)に随意契約で仕事を発注すること②東京都の生活困窮者認定就労訓練事業認定団体(建交労のNPO高齢者就労福祉事業団)に公園清掃などの仕事を随意契約で仕事を発注すること。③公園清掃などで働く労働者の賃金や作業環境を向上すること。要望①、②については「財務方面の課に、要望があつたことを伝えても同様に伝える」という従来どおりの回答でした。③の作業環境に関して、都立日比谷公園の作業詰所を、指定管理者

～未知のウイルス新型コロナ～ ～収まらないままむかえろ年丰年始～

新型コロナウイルスの「新種」が発見された。新型ウイルスが変異し新種となる事は珍しい事では無い。しかし、この度は新型コロナの進化系。当該の英イングランドは気が気ではないだろう。当保健局によると既に60件以上の自治体で1000件以上の感染が確認されているとの事だ。現在イギリスの科学者らが詳しく調査しているようだが、変異が新型ウイルスの動きにどう影響するのかは、まだ正確にはわかつていない。英バーミンガム大学のアラン・マクナリー教授は、この新種のし、仮設建物の使用許可には幾つか例外もあるため「公園協会」と話し合ってほしいとの回答がありました。この問題については、組合側から「どこで食事し、どこで着替えるのか。勝手に公園

特徴の見極めと、冷静かつ理性的な見方を維持すること、そして新種は常に現れ、常に消えるものだ。と主張している。

～未知のウイルス新型コロナ～
～収まらないままむかえ
る年末年始～

せめてクリスマスだけは穏やかに過ごそうとする習慣は、戦争や宗教そして人の未来について考えさせられる、その日まで、諦めない。

日から学校と日用品以外全ての店を休業。フランスでは夜間外出禁止令が発表され理由が無ければ夜の外出は一切出来ない。オランダはこれまで最も厳しい5週間のロックダウン期間に入る。小売店や映画館、美容院、ジムなどが休業するほか、学校も閉鎖される。世界中の誰もが幸せに暮らせることにならぬまま、いつまで続くのか。ドイツは12月15日だけで500人、フランスでは790人が死亡した。